

Dukung Seni, Warek III Tantang Mahasiswa Gelar Lomba Berskala Nasional



Himpunan Mahasiswa Sastra (Himasa) FKIP Universitas Malikussaleh menggelar Pesta Sastra di GOR ACC Kampus Uteunkot, Lhokseumawe, 11-12 Januari 2022. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe– Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswa dan Alumni Universitas Malikussaleh, Dr Baidhawi, mendukung semua kegiatan mahasiswa, termasuk kegiatan seni seperti Pesta Sastra yang digelar mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP). Bahkan, ia menantang mahasiswa untuk menggelar lomba seni berskala nasional tahun 2022 ini.

“Buat kegiatan bersifat nasional yang berbentuk perlombaan. Lomba apa, silakan didiskusikan. Saya tunggu proposal di paling telat Maret,” tantang Baidhawi di hadapan peserta Pesta Sastra di GOR ACC Kampus Uteunkot, Lhokseumawe, Selasa (11/1/2022).

Menurut Baidhawi, kegiatan perlombaan berskala nasional bisa mendongkrak Indikator Kinerja Utama (IKU) program studi dan universitas. Tahun ini, prestasi kemahasiswaan Universitas Malikussaleh diharapkan meningkat seiring dengan penambahan mahasiswa.

“Saat ini, Unimal berada di Liga 2 dengan jumlah mahasiswa aktif tercatat 18.000 orang. Tapi tahun ini diharapkan kita bisa masuk di Liga 1 akan ada penambahan mahasiswa menjadi 19.000,” lanjut Baidhawi.

Sebelumnya, Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan FKIP Universitas Malikussaleh, Teuku Alfiadi M.Si, mengharapkan seluruh kegiatan mahasiswa dikoordinasikan dengan wakil dekan III serta ketua program studi. “Setiap kegiatan dikoordinasikan sejak awal agar bisa sejalan dengan agenda peningkatan IKU,” ujar Alfiadi seraya menambahkan kegiatan Pesta Sastra ke-4 berlangsung secara ideal karena sudah di bawah Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, setelah sebelumnya di bawah Fakultas Teknik.

Ketua Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia, Safriandi M.Pd, menyebutkan kegiatan Pesta Sastra merupakan salah satu kreativitas mahasiswa yang patut diapresiasi. Ia berharap kegiatan tersebut menjadi kegiatan rutin setiap tahun dengan skala yang terus meningkat sehingga berdampak positif bagi peningkatan IKU serta menjadi ajang untuk mengasah kreativitas bagi mahasiswa. “Dukungan dari Pak Warek III sangat kita harapkan, terutama dukungan dana,” ujar Safriandi.

Menurut Safriandi, Pesta Sastra harusnya digelar pada 2021 lalu. Namun karena masih dalam masa pandemi Covid-19. Pesta Sastra-4 yang berlangsung selama dua hari, 11-12 Januari 2022 di GOR ACC Kampus Uteunkot, melibatkan mahasiswa Universitas Malikussaleh serta sejumlah SMA setempat.

Ketua Himpunan Mahasiswa Sastra (Himasa) Universitas Lhokseumawe, Nur Azizah, menyebutkan serangkaian acara digelar dalam Pesta Sastra-4 seperti drama, pemutaran film singkat, pembacaan puisi, dan sebagainya.[ayi]

Tanggal: 12 January 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Seni](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),